

Anleitung zur Reinigung der Trinkblase *Instructions for cleaning the hydration bladder*

- D**
1. Trinkblase öffnen (1) und vollständig entleeren
 2. Trinkschlauch abnehmen (2)
 3. Beißteil vom Trinkschlauch abnehmen (3)
 4. Ventil vollständig öffnen (4)
 5. Mit Spülmittel und Warmwasser durchspülen
 6. Mit reinem Wasser klarspülen
 7. Trinkblase kopfüber zum Trocknen hängen
 8. Der Trinkschlauch kann mit der Bürste des Rocksnake cleaningsets ganz einfach gereinigt werden

- E**
1. *Open the hydration bladder (1) and empty it completely*
 2. *Remove drinking tube (2)*
 3. *Remove the bite piece from the drinking tube (3)*
 4. *Open the valve fully (4)*
 5. *Rinse with detergent and warm water*
 6. *Rinse with clean water*
 7. *Hang hydration bladder upside down to dry*
 8. *The drinking tube can be cleaned easily with the brush of the Rocksnake cleaningset*



Das Cleaningset *The Cleaningset*

- D**
- Das Rocksnake Cleaningset besteht aus 3 Bürsten in unterschiedlichen Größen für eine einfache und gründliche Reinigung deiner Rocksnake Trinkblase. Verwende die Rocktube Brush (5) für die Reinigung des Trinkschlauchs. Die kleine Rockbrush (6) eignet sich bestens zum Säubern des Beißstücks und allen anderen kleinen Zwischenräumen. Um die Trinkblase selbst von Rückständen zu befreien, verwende die große Rockbrush (7).

- E**
- The Rocksnake cleaning set consists of 3 brushes in different sizes for easy and thorough cleaning of your Rocksnake hydration bladder. Use the Rocktube-Brush (5) for cleaning the drinking tube. The small Rockbrush (6) is ideal for cleaning the bite valve and all other small gaps. Use the large Rockbrush to clean the hydration bladder itself (7).*

**Produkt-
information**
*Product-
information*
Gewicht/weight:
80g